



## Kursi NasDem Naik, PPP dan PDIP Turun

MESKIPUN belum sesuai target, perolehan kursi di DPRD Kota Yogyakarta Partai NasDem diprediksi bertambah jika dibandingkan dengan hasil Pemilu 2014. Menurut Sekretaris DPD Partai NasDem Kota Yogyakarta Oleg Yohan pada Pemilu 2014 partainya hanya mampu menempatkan satu orang wakilnya dan kemudian bergabung dengan Fraksi PDI Perjuangan.

"Pada Pemilu 2019 ini kami menargetkan lima kursi atau satu kursi tiap dapil. Pada 2019 diprediksi akan mendapatkan empat kursi dan akan bisa membentuk fraksi sendiri,"

ujar Oleg.

Sementara itu, Partai Persatuan Pembangunan (PPP) diprediksi hanya akan mendapatkan satu kursi. Salah satu caleg PPP DPRD Kota Yogyakarta, Hasan Widagdo menjelaskan turunnya perolehan kursi di DPRD Kota Yogyakarta pada Pemilu 2019 ini disebabkan banyak faktor termasuk konflik internal hingga kasus korupsi yang kemudian memengaruhi citra partai.

"Pada Pemilu 2019 ini pun, PPP Kota Yogyakarta hanya mengajukan tujuh caleg di tiga dapil yaitu Dapil 1, 4, dan 5. Kami sebenarnya berharap

meraih dua kursi dari Dapil 1 dan 5 tetapi untuk Dapil 1 meleset," katanya.

Penurunan juga dialami PDI Perjuangan. Pada Pemilu 2014 lalu, PDI Perjuangan Kota Yogyakarta menempatkan 15 wakilnya di DPRD Kota Yogyakarta. Namun, lewat Pemilu 2019 ini diprediksi hanya mengumpulkan 13 kursi.

Partai Golkar juga menurun perolehan kursinya dari lima menjadi empat kursi. Adapun PAN mengalami kenaikan dari lima menjadi enam kursi. Demokrat juga naik dari satu kursi menjadi dua kursi, begitu pula dengan PKS naik dari em-

pat kursi menjadi lima kursi. Sementara itu, Gerindra diprediksi memperoleh 5 kursi atau sama seperti tahun lalu.

Ketua KPU Kota Yogyakarta, Hidayah Widodo membenarkan pada rekapitulasi ini tidak ada yang menyampaikan keberatan terhadap hasil penghitungan. Meski demikian ada saksi yang tidak mau menandatangani berita acara.

"Saksi dari Paslon 02 Pilpres, tidak menandatangani, meski sudah kami hubungi, namun tidak merespons," katanya. Tanpa adanya tanda tangan hasil penghitungan itu kemudian dikirim ke KPU DIY.(AU/N-1)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005